

Pfarrgemeinde unterstützt die Heimpflege: Neue Spiel- und Aktivierungsgeräte für die Winkelwald-Klinik

Von Christa Heilig-Seidl

Nordrach. Die Pfarrgemeinde Zell a. H. spendet den Erlös eines Flohmarktes, der im November letzten Jahres stattfand, der Heimpflege der Winkelwaldklinik Nordrach.

Mit Hilfe der Spende konnten für die Bewohnerinnen und Bewohner Spiel- und Aktivierungsgeräte gekauft werden, die zur Förderung geistiger und körperlicher Fähigkeiten

eingesetzt werden. Mit großer Freude wurden diese angenommen.

Frau Lehmann-Isenmann, Herr Reimer und Frau Reich bedankten sich herzlich bei dem Flohmarkt-Team Lucia Heizmann, Christa Müller, Uli Alender und Hilde Breig für diese wunderbare Aktion mit der großzügigen Spende. »Das Gefühl der Solidarität, welches hinter dieser Aktion steht, empfinden wir als besonders wohltuend«, bedankt sich die Klinik.



Kaum im Haus, wurden die neuen Beschäftigungsmöglichkeiten von den Bewohnerinnen und Bewohnern schon ausprobiert. Das Urteil: sehr gut!



Johanna Piskadlo (Betreuungskraft), Andrea Reich (Pflegedienstleitung), Lucia Heizmann (Pfarrgemeinde Zell a. H.), Christa Müller (Pfarrgemeinde Zell a. H.), Bettina Lehmann-Isenmann (Geschäftsleitung) und Peter Reimer (Heimleitung) präsentieren die neuen Spiel- und Aktivierungsgeräte, die durch die Spende angeschafft werden konnten.

Fotos: Klinik